

Le Président Péruvien exclut un audit international du second tour de scrutin



Lima, 16 Juillet (RHC) Le Président Péruvien Francisco Sagasti a considéré aujourd'hui qu'un audit international du second tour de l'élection présidentielle était injustifié, alors que la Justice Electorale proclame Pedro Castillo comme Président élu.

Le chef de l'État, rejetant l'allégation de la candidate néolibérale vaincue Keiko Fujimori et de ses alliés, a fait référence au fait que le Président de l'époque, Evo Morales, a demandé à l'Organisation des États Américains (OEA) un audit en 2019, mais a déclaré que à l'époque la situation était différente à celle d'aujourd'hui.

Toutes les commissions électorales y sont venues, 14 au total, et aucune d'entre elles n'a rien dit à ce sujet. Je ne vois pas vraiment de justification" à l'audit, a-t-il déclaré.

Keiko Fujimori a déclaré qu'elle ne reconnaîtrait pas la proclamation de Castillo sans vérification internationale et cela parce qu'elle ne pouvait pas accepter un gouvernement "communiste" au Pérou, a-t-elle affirmé.

Un autre candidat défait, Rafael López Aliaga, d'extrême droite, interrogé sur sa position concernant la proclamation imminente de Castillo, a assuré qu'il ne la considérerait pas comme légale et a ajouté que le nouveau président "peut être légal, mais pas légitime" et a insisté sur l'existence d'une fraude présumée, qui n'a pas été prouvée, selon le Jury National des élections.

Castillo est considéré comme un Président élu virtuel et des hommes politiques, des hommes d'affaires, des scientifiques, des leaders sociaux et d'autres visiteurs font un pèlerinage quotidien pour le rencontrer et lui soumettre des demandes et des propositions afin de contribuer à son travail gouvernemental.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/264040-le-president-peruvien-exclut-un-audit-international-du-second-tour-de-scrutin>



Radio Habana Cuba